
COMPTE RENDU DU C.A. du 07 mai 2022 

 

Présents :Bouillin , Darfin ;Gendrot(en visio) ,Groll ,Guyon ,Pagnon  ,Roca ,Vouillon 

Excusés :Farenc ,Chavot, Metrop, Prat 

Absents: Furno, Perceval, Girard, Thevenoux, Belouze 

Ce CA se déroule à l’auberge du cheval blanc . 

  

1-Approbation dernier CA : 

Le président passe en revue les différents points évoqués, il n'est pas fait mention de la présence de 

Nicolas Bouillin aux portes ouvertes, c'est réparé ! 

 

 2-Sortie des élèves 

   La visite de l'entreprise FTP à Bourbon Lancy s'est parfaitement déroulée. Le Moulin de Lugny 

les Charolles a permis de voir une ancienne installation de roue à aubes malheureusement en panne 

mécanique. Toutefois l’électricité motrice permet d'actionner la partie meunerie. Ce sont finalement 

14 élèves (5 terminales 9 1ères) et 4 accompagnants (Un professeur et 3 anciens) qui ont participé. 

(La covid avait sévi !!). Un compte rendu détaillé est disponible sur le blog de l'association. Nous 

n'avons pas eu de rapport des élèves à ce jour.... 

Le coût de l'opération pour l'association est de 756,75 € 

  3-Sortie des anciens à VAL THO : 

Il y a eu un malentendu entre notre ami Pierre et son correspondant à Val Thorens, chacun attendant 

l'autre. La sortie est reportée. On peut peut-être faire une visite d’été ?! Mais dans tous les cas, il 

faut faire attention aux dates et lancer l'opération assez tôt. 

Pourquoi pas une autre sortie pour les anciens, à St Christophe en Brionnais, la chocolaterie Dufoux 

à La Clayette, etc... Daniel et Pierre vont réfléchir à l'idée pour une sortie éventuelle en Septembre 

prochain. 

 

4-Prats 2023 réunion avec le lycée : (Guyon, Vouillon, Bouillin, Roca) 

Comme prévu, une réunion s'est tenue au Lycée en présence de Mrs Joly, Michelon, Josserand et 

partiellement Mme Clergue. 

La date la plus probable retenue serait le samedi 13 mai 2023 

Le compte rendu de cette réunion préliminaire, établi par le proviseur, est disponible auprès des 

participants à cette réunion.     

Une prochaine réunion est prévue au Lycée entre le 20 et le 23 juin. 

Pour notre part, Pierre va commander un premier lot de 500 porte-clés. La boîte réalisée par 

Massilly avec photo de la prat's sur le couvercle reste à définir. 

Le référent pour cette célébration sera Nicolas BOUILLIN 

 Monter un budget prévisionnel pour cette manifestation et rechercher des subventions ( Ville de 

Cluny par exemple )D Roca 

5-Club Mécans : 

Pour des raisons qui ne nous ont pas été clairement données cette activité est suspendue jusqu'à 

nouvel ordre ! 

 

 6-Gestion fichier Adhérents-cotisants : 

( Guyon, Bouillin, Vouillon sont à l'amende, le dossier est sous la pile)  



 

7- Visibilité du Blog : 

Pascal doit nous dire comment faire pour être automatiquement prévenu d'une activité sur le blog de 

l'association. (A destination du CA dans un premier temps, puis à l'ensemble des inscrits 

ultérieurement) 

9-Question diverses : 

Une lettre modèle sera mise à jour par Pascal avec siège social, coordonnées du Président, adresses 

de contact. Sauf absolue nécessité les coordonnées bancaires ne seront plus mentionnées. 

 

A noter le très bon fonctionnement de la visio (merci à Nicolas pour son implication), dommage 

qu'il n'y a pas plus de connections 

 

Prochain CA le 2 Juillet  Auberge du Cheval Blanc 

 


